

Eingezug: 7-12-16



### Fragestunde vom 15. Dezember 2016

Am 12. Februar stimmt Graubünden erneut über Olympia ab. In der Vergangenheit wurden teilweise Steuergelder für Abstimmungskampagnen aufgewendet. So hat beispielsweise die Gemeinde St. Moritz die Kampagne gegen die Initiative zur Abschaffung der Pauschalbesteuerung mit 50'000 Franken unterstützt.

Dem Stadtrat werden in diesem Zusammenhang folgende Fragen gestellt:

1. Ist beim Stadtrat oder bei einzelnen Mitglieder des Stadtrates ein Schreiben eingegangen, das den Stadtrat um die offizielle Unterstützung der Pro-Abstimmungskampagne anfragte?
  - 1.1 Wenn ja, wie beantwortete der Stadtrat dieses Schreiben?
2. Ist beim Stadtrat oder bei einzelnen Mitglieder des Stadtrates ein Schreiben eingegangen, das die Stadt Chur um einen finanziellen Beitrag an die Pro-Abstimmungskampagne anfragte?
  - 2.1 Wenn ja, von welchen Beträgen wird im Schreiben gesprochen?
  - 2.2 Wenn ja, wie hat der Stadtrat geantwortet?
  - 2.3 Wenn ja, ist der Stadtrat bereit, das Schreiben öffentlich zu publizieren?
  - 2.4 Wenn ja, geht aus dem Schreiben hervor, ob dieses nur an die Stadt Chur oder noch an andere Bündner Gemeinden gesendet wurde?

Für die Beantwortung der Fragen danken wir herzlich.

Chur, 7. Dezember 2016

Für die SP-Fraktion

Stefan Grass  
Guido Decurtins